



令和5年10月3日発行 西中だより **No.** 802

西華祭

本年度は、4年ぶりに西華祭を終日、学校にて実施することができました。生徒会や実行委員が多くの時間をかけて準備し、体育館での一体感を生み出してくれました。ありがとう。ON t i m e の発表では、2、3年生が総合的な学習の時間で学んだ成果を発表しました。丸太切りでは、学級の仲間の声援を背に、必死でがんばる選手とともに、おやじ協力隊・母凛党の皆様の力強いサポートのおかげで、大変盛り上がりました。一日を通して、多くの保護者の皆様にご参観いただき、ありがとうございました。







ラーケーションの日について

大府市では、10月よりラーケーションの日が開始されました。取得される場合は、ラーケーションカードを担任に提出してください。なお、10月より、給食の欠食を希望される場合は、希望日の3日前9時までにご連絡(ラーケーション取得の場合はカードの提出で受理)をしていただくことに変更されました。

詳しくは、9月5日付で「Home&School」にて配信しました資料、9月21日付で用紙にて配付しました資料をご確認ください。

県民の日学校ホリデーについて

11月24日(金)は「県民の日学校ホリデー」のため、休校となります。部活動についても原則、休みとします。(翌日に大会のある部を除く)

令和5年度3学期からの市内中学校の学校給食費の無償化について

大府市では、「こどもをどまんなか」に考える「こども輝く未来応援八策」を新たにスタートさせています。市長が9月議会において、物価高騰等による子育て世帯の経済的負担を軽減するとともに、子育て支援を強化するため、令和5年度3学期から市内中学校の学校給食費を無償化することについて、表明されました。

そのため、令和6年1月分以降、学校給食費は引き落としをしないこととなりますので、ご承知おきください。